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開催日・場所 参加人数

日時:2021年12月10日（金）～12月28日（火）

方式:オンデマンド配信（24時間視聴可能）
計78名

オンデマンド配信の様子

南海トラフ
津波火災

コロナ禍で
の避難所

大阪万博

GBRC
最新情報

■GBRC防災計画セミナーが今年度も無事終了いたしました！
今年度は「関西から発信する都市防災」をテーマに、建築分野のみならず幅広い分野の方々にも参加いただけるよ

うに、様々な分野の講師をお招きし、セミナーを実施いたしました。また、今年度から申込みいただいた方が期間中

にいつ、どこでも視聴しやすいオンデマンド配信形式を採用し情報を発信しました。その結果、計78名のお客様にご

参加いただくことができました。ありがとうございました。

ご好評につき、次年度もお客様にとって有益な情報発信に資する防災セミナーを開催いたします。また、セミナー

の内容や具体的な開催方法が決まり次第、メールサービス等でご連絡いたします。奮ってのご参加をお待ちしていま

す。



【避難計算解説 Vol.9】居室避難計算時の注意点⑦（孫室の取扱い）
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避難計算解説シリーズVol.9では孫室の取扱いについてご紹介します。避難計画の観点から見て、子室に対する

居室内居室である孫室（子室の子室）がある計画は、孫室における火災覚知が著しく遅くなってしまうことや、子室

が火煙で通行不可となり唯一の避難路を喪失してしまう恐れがあることなど避難上のリスクが非常に高くなる危

険な計画です。そのため避難計算の方法を定めた新・建築防災計画指針では、親室や子室における計算方法のみ

が記載されており、孫室の計算方法は記載自体がなされていません（計算方法の記載ナシ≒避難計画上NG※）。

子室等を計画される場合はご注意ください。※用途上、どうしても孫室を設ける必要のあるプランになってしまう場合は

GBRC事務局まで事前にご相談ください。
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避難計画上NG※となるプラン
【孫室がある場合】

【孫室を子室に変更した場合】

【孫室を親室に変更した場合】

火災に気づくのが遅れた場合でも、
廊下に面した位置にあるので、容易に安全区画
（廊下）へ避難できる（最も望ましい対応）。

Good



【お知らせ】
防災評定委員会の受付資料部数について

【ご紹介】委員会スケジュールについて
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3月 4月 5月 6月

防災計画
評定委員会

小規模共同
住宅委員会

7 4 2 6

本委員会 16 22 25 22

今後の委員会日程は下記のとおりです。
HPにも掲載しています。

(※2022/2/28現在)

3月 4月 5月 6月

避難・耐火性能評価
委員会

7
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【編集後記】
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防災受付時(委員会2週間前AM)

2022年2月より防災評定委員会の受付時提出資料部数が11部
から5部に変更となりました。今後は紙資料5部＋電子データの
ご送付をよろしくお願いします。
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DL

電子データで送付する際も、
チェックリスト+消防意見書+回答書
をお忘れなく

上記資料一式の電子データを
事務局あてにメールで送付5部

お客様 GBRC

【編集後記】
大阪でもパラパラと雪が降る寒い季節となっていますが、皆様いかがお
過ごしでしょうか。私は今年はあまりに寒すぎて家にいる間はずっと暖房
を付けてしまうようになったので、例年よりも倍近くの電気代がかかって
しまい忸怩たる思いでいっぱいです（ちなみにこの度31歳にして初めて
花粉症を発症してしまい、ダブルでショックを受けています）。
さて、今年の防災計画セミナーはオンデマンド配信形式
で実施しましたが、いかがでしたでしょうか。従来の
対面式セミナーと比較して良い点もあればイマイチだと
感じた点もあったかと思います。また次年度セミナーを
現在計画中ですので、皆様のご意見をお聞かせいただ
けますと幸いです（ご連絡は左記のメールアドレス宛
でお願いいたします）。 記：長野


